

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 11 March 2019 10:31

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 10503



La edificación de viviendas con la calidad requerida y en el tiempo establecido según el cronograma, conformó el tema valorado en Minas de Matahambre con la presencia de Julio César Rodríguez Pimentel, primer secretario del Comité Provincial del Partido.

Esta vez participaron delegados de circunscripciones, propietarios de inmuebles, albañiles y directores de entidades que apadrinan a las diferentes familias subsidiadas.

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 11 March 2019 10:31

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 10503



Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 11 March 2019 10:31

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 10503



Sonya Rivero López, primera secretaria del Comité Municipal del Partido expresó: “La esencia del intercambio es continuar perfeccionando el sistema de trabajo para dar cumplimiento al plan previsto. Le hemos señalado a cada uno de los puestos de mandos para atender las construcciones, las deficiencias que aún muestran y que deben solucionar en el menor tiempo posible”, dijo.

En la cita ofrecieron propuestas para sustituir la carencia de puntillas, por la alternativa del bloque cerramiento.

Los constructores mineros refirieron que necesitan capacitación de los técnicos locales, para realizar con éxito esta nueva experiencia.

La delegada de la circunscripción número 11 del consejo popular La Sabana aseveró: “El sistema de trabajo que se realiza en mi demarcación para lograr la participación popular es aceptable. En ocasiones ha presentado dificultades la intervención de los albañiles y hemos resuelto el problema con acciones colectivas”, aseguró.

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 11 March 2019 10:31

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 10503

---

El primer secretario del Comité Provincial del Partido insistió en el protagonismo de la familia, los vecinos, delegados y la unidad de todos, en aras de resolver la situación constructiva de los casos subsidiados.

La edificación de las casas de cada uno de los ciudadanos perjudicados, es un asunto de primer orden en la sociedad cubana actual.

Continuar fiscalizando con el rigor necesario la ejecución de cada una de las obras, es indispensable para culminar la tarea con la certeza prevista.